

Pressedienst

9. Juni 2021 233/2021

Türkische Partnerstadt benennt Konferenzsaal um

Castrop-Rauxel hat einen eigenen Saal in Zonguldak

Im Frühjahr wurden im Castrop-Rauxeler Rathaus am Europaplatz die Sitzungsräume im Unteren und Oberen Foyer sowie der Leseplatz nach Castrop-Rauxels europäischen Partnerstädten benannt - als kleine Hommage an die jahrzehntelangen freundschaftlichen Verbindungen, die die Europastadt pflegt.

Fotos davon gingen natürlich in alle Partnerstädte und wurden dort sehr positiv aufgenommen. Durch diese Schriftzüge werden die Besucherinnen und Besucher des Rathauses immer wieder an das europäische Engagement Castrop-Rauxels zu Wakefield in Großbritannien, Vincennes in Frankreich, Kuopio in Finnland, Zehdenick in Brandenburg, Nowa Ruda in Polen, Trikala in Griechenland und Zonguldak in der Türkei erinnert.

Letztere hat nun den Ball aufgenommen. Angestoßen durch diese Idee, hat die türkische Partnerstadt Zonguldak den Eingang zu einem Konferenzsaal in ihrem Rathaus mit dem Wappen und dem Schriftzug von Castrop-Rauxel versehen. Unter dem Schriftzug von Castrop-Rauxel steht in türkischer Sprache "Konferenzsaal".

Bürgermeister Rajko Kravanja und die Städtepartnerschafts-Edith beauftragte Delord freuen sich sehr über diese freundschaftliche Geste und hoffen auf weitere Nachahmungseffekte in den Partnerstädten.

